

Ils furent désagréablement surpris en trouvant la porte close et crurent que la cabaretière, les ayant vus venir, avait à dessein fermé sa porte. Ils frappèrent à tour de bras, mais la cabaretière était absente.

Alors l'un d'eux lança de si vigoureux coups de poing dans la porte qu'elle céda. Les deux amis entrèrent dans le café et se servirent.

Madame Clément étant rentrée sur ces entrefaites, reprocha à ces étranges clients leur indelicatess et leur réclama le montant de leurs consommations. Les coteris n'entendirent point de cette oreille là et Debover la frappa à la figure.

La cabaretière fit chercher la police qui procéda à l'arrestation des deux conscrits. Ils ont été conduits au poste du 2<sup>e</sup> arrondissement et seront

de tous côtés d'autres enfants, des mères de famille, apporter des témoignages absolument accablants pour le misérable qui est arrêté.

Nous avons été stupéfait d'apprendre que cet homme à qui, à première vue nous avions donné au moins 72 ans, n'en avait que 61 !

Nous avons dit que c'était du côté de la rue de la Latte qu'on le voyait le plus souvent, mais il habite et est établi dans un quartier opposé.

Il a longtemps occupé un emploi dans une administration particulière, et il a même une pension.

On dit et nous le croyons, que le malheureux perd la tête depuis quelque temps.

Un enfant brûlé. — Nous apprenons, mais

Cette question est assez discutée et le Conseil n'est pas d'accord sur l'opportunité de ce travail.

Pour paver la rue, dit M. le Maire, il faut construire un aqueduc : les dépenses seront considérables.

Notons le pavage, dit un conseiller, mais à la condition que les propriétaires construisent l'aqueduc et abandonneront le terrain à la commune. Le veto, étant conditionnel, ne nous engage en rien si les propriétaires refusent ce que nous leur proposons.

Le vote donne comme résultat 10 voix favorables au pavage et 6 non favorables.

Les deux questions suivantes sont adoptées sans discussion : Renouvellement pour 3 ans du bail pour l'entretien des chemins vicinaux, et créations de ressources pour 1891 pour les chemins vicinaux.

M. le Maire propose l'établissement du budget nel-

Nous apprenons que les deux duellistes, en exécution des prescriptions de la loi belge, viennent d'être assignés, ainsi que leurs témoins, à comparaître devant le tribunal correctionnel d'Ypres.

Il est plus que probable que ni MM. de Mores et Dreyfus, ni leurs témoins n'obtempéreront à l'assignation de la justice belge.

Dunkerque. — L'exequatur a été accordé à M. Gustavo Râteau, vice-consul de Portugal à Dunkerque.

### CONVOIS FUNEBRES & OBITS

Les amis et connaissances de Monsieur Nestor LE MAIRE qui, par obit, n'auraient pas reçu de lettres de

d'aridité, dont la solitude effraie ceux qui sont avides de mouvement, de plaisir. Ce coin de terre, où la vie est douce et paisible, où le bonheur est aussi grand que la solitude, où la nature parle tout haut, est désigné sous le nom d'Ardenne...

Ceux qui y vivent, soit que l'habitude ait paralysé chez eux l'admiration du paysage, soit que, jaloux de leur bonheur, ils veuillent le garder pour eux, ceux qui y vivent, dis-je, consomment, dans leur simplicité, le secret d'une paix que rien ne vient troubler...

L'étranger, que le hasard conduit dans ce pays, blâme le paysan qui n'a jamais eu recours à la réclame, et pour qui il entrevoit, dans cette aridité,

### THÉOLOGIE DE CLERMONT (1)

Il y a quelques années, le clergé déplorait la faiblesse reconnue par tous, des ouvrages de théologie en usage dans les séminaires. Les parties pratiques de la morale y étaient chez la plupart, convenablement traitées, mais le dogme présentait de telles lacunes, que l'enseignement du professeur s'y substituait le plus souvent à l'auteur. C'était une création à faire. Les auteurs de la *Théologie de Clermont* se mirent courageusement à l'œuvre. Préparés déjà par une étude approfondie de saint Thomas, ils surent extraire de sa *Somme* le meilleur de sa science, et comme la moelle de sa doctrine. Dès lors les traités dogmatiques étaient trouvés non seulement dans toute l'intégrité de leur vaste enseignement, mais dans leur enchaînement avec la morale qui en sort tout naturellement.